

RECIBOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes . . . . . 8 rs.  
Trimestre . . . . . 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre . . . . . 30.

NÚMEROS SUELTOS  
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

RECIBOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

• ECO

CARTAGENA ILLUSTRADA

Trimestre. 28 rs.

Fueraid. . . 34.

NÚMEROS SUELTOS

de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

**Viérens 11 de Junio.****El Eco de Cartagena**

Los periódicos de Madrid anuncian, que se ha concedido la gran cruz de Isabel la Católica, al Alcalde de Cartagena, como recompensa á los servicios que viene prestando á la localidad, desde que desempeña el distinguido cargo que aceptó en momentos de verdadera angustia.

La redaccion de El Eco, que ha sido testigo de cuanto se ha hecho desde el 13 de Enero, de 1874, por el Sr. D. Jaime Bosch, que es la persona que desempeña el cargo de Alcalde, no puede guardar silencio, cuando la poblacion entera se regocija al saber, que distincion tan honrosa, se ha concedido al que no lo ha pretendido y que si se ha decidido á aceptarla, ha sido á ruegos de los muchos y buenos amigos de la localidad.

La modestia del agraciado es tanta, que se lastimaria si dijésemos todo lo que sentimos, pero no podemos dejar de asociarnos á los deseos de todos los habitantes de Cartagena, que quieren por su parte dar un testimonio de gratitud al que ha sabido sacrificar su reposo, para dedicar todo su tiempo á las mejoras materiales y morales del pueblo, á cuya cabeza se encuentra.

Con este motivo, hubo quien propuso que se declarase hijo adoptivo de Cartagena, al que si bien nació en Tossa, ha sabido dedicarse exclusivamente al bienestar de esta ciudad, que no le es menos querida que su pueblo natal.

Sabemos que se ha formulado en este sentido una proposicion y creemos que todos los cartageneros se apresurarán á suscribirla, dando así un solemn testimonio de que saben agradecer.

Ya que tenemos la pluma en la mano, nos creemos en la obligacion de decir algo sobre la corporacion municipal, que como es bien público, ha emprendido á la vez muchas de las mejoras materiales, que en tiempos de pingües ingresos, pusa-

ran desapercibidas. El adoquinado, las alamedas, la salida de las Puertas de Madrid, las fuentes públicas, la recomposicion ordinaria de las calles de la poblacion y otras atenciones de este género, no le han privado de ocuparse de los atrasos de años anteriores y de las deudas que pesaban sobre los fondos municipales. A todo atiende, de todo se ocupa, nada olvida y la poblacion cada dia se reanima y adquiere mejor aspecto y parece como que tiene mas vida.

Cuanto digamos del municipio y de su digno Presidente, parecerá exagerado á los que no viven entre nosotros, pero los cartageneros saben que no exageramos y que entre todas las clases de la sociedad, se oye constantemente decir: *Ahora si que se conoce la buena administracion del Ayuntamiento.*

**TRIUNFO DE LAS IZQUIERDAS EN FRANCIA.**

La gran preocupacion de estos últimos dias en la nacion vecina, ha sido la eleccion de una segunda comision de los treinta encargada de presentar á la Cámara el nuevo proyecto constitucional, eleccion que tenia indudable importancia por el triple objeto que entraña.

Primero: saber cuáles son los partidos de la Asamblea versallesa, que constituyen la verdadera mayoría.

Segundo: decidir sobre la suerte que está reservada á las leyes presentadas por Mr. Dufaure.

Y tercero: ver cual es el espíritu que impera respecto á la tan asendereada y tan debatida cuestion de la disolucion de dicho Parlamento.

La composicion de la comision estaba además llamada á influir sobre la marcha política del gobierno, y especialmente sobre la de Mr. Buffet, vice-presidente del gabinete francés.

Dada la trascendencia de la votacion que iba á tener lugar, se comprende que antes de entablar la lu-

cha los diferentes partidos se hayan acercado á sus elementos mas afines, para llegar á un acuerdo que les diese mayor suma de fuerzas, y á este pensamiento han obedecido las negociaciones seguidas por las izquierdas con el centro derecho para votar una misma lista de candidatos.

Pero despues de varios dias pasados en conferencias que no dieron resultado alguno por no haber accedido las izquierdas á dejar la mayoría á los candidatos del centro derecho, se vió que todo acuerdo era imposible, y cada partido formó separadamente sus candidaturas, con las que se han presentado en la votacion del 25 del pasado mayo.

Verificado el primer escrutinio, trece nombres todos de la izquierda, han obtenido mayoría absoluta, y aunque los diez y siete restantes no reunieron suficiente número de votos para ser elegidos, pertenecian igualmente á los diversos grupos de las izquierdas.

Al ver este primer resultado, volvieron de nuevo á establecer negociaciones entre estas y el centro derecho, ofreciendo las primeras trece puestos al segundo, proposicion que el duque de Broglie y Mr. Bocuet impidieron fuera aceptada.

El segundo escrutinio ha sido también favorable á las izquierdas reunidas, cuyos candidatos, en número de doce, tuvieron un «máximo» de 317 votos y un «mínimo» de 299, mientras que ninguno de los de las derechas ha alcanzado mas de 282, cuando se necesitaban 299 para ser elegido.

Viendo las izquierdas que el triunfo era suyo, acordaron entonces proponer y votar para los cinco puestos que aun quedaban por cubrir en la comision, á otros tantos candidatos del centro derecho, resolucion que se debe á un elocuente y conciliador discurso de Mr. Gambetta.

Despues de esta votacion, que ha durado dos dias, la comision constitucional de la Asamblea de Versalles, se ha constituido el 27, siendo

elegido presidente por 20 votos Mr. de Lavergne, que es jefe del grupo intermedio entre el centro derecho y el centro izquierdo, y su primer acuerdo ha sido discutir ante todo el proyecto de leyes orgánicas presentado por Mr. Dufaure, á las que segun todas las probabilidades no presentará enmiendas para evitar cuanto sea posible provocar una crisis ministerial.

Obrando á impulso de este propósito no menos político que conciliador, la comision está decidida, segun dicen sus mas autorizados órganos, á dejar igualmente para mas adelante la discusion del proyecto de ley de elecciones para diputados, punto abocado también á promover una crisis en el gabinete, porque este pide que las elecciones se verifiquen por distritos, mientras la mayoría de la comision quiere que tengan lugar por departamentos, y la razon que tienen las izquierdas para evitar por ahora toda cuestion de que pudiera surgir un cambio de gabinete, es que si Mr. Buffet renunciase su cartera, podrian presentarse una de estas dos eventualidades: ó un ministerio de la izquierda, ó un golpe de Estado parlamentario, determinacion que «Le Soir» y «Le Français», diarios bonapartistas indican ya al duque de Magenta, aconsejándole que modifique por su propia iniciativa las leyes constitucionales votadas en la sesion del 25 del pasado febrero, y «que mantenga á sus ministros, aunque la mayoría le sea adversa, porque es hora ya de apelar al pais.

Tales en globo el relato del triunfo parlamentario alcanzado por las izquierdas en las votaciones del 25 y 26 del próximo pasado mayo, triunfo que significa que la conclusion de la obra constitucional empezada en la sesion del 25 de febrero en la Asamblea de Versalles, está hoy encomendada á hombres decididos á dar á la Francia una Constitucion definitiva, bajo la base de la república como forma de gobierno; resultado que ha producido tanta sorpresa como dolor en las fracciones de la derecha, y que se debe al duque de Broglie, que hasta sus mas deci-